

NEWS

Musim Penghujan, Dandim Demak Ingatkan Babinsa Potensi Banjir di Wilayah Binaan

Agung widodo - DEMAK.NEWS.OR.ID

Jan 6, 2025 - 09:55



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengingatkan kepada jajaran Danramil agar masing-masing Babinsa selalu aktif dan rutin monitoring wilayah binaannya

DEMAK - Dalam musim penghujan awal tahun 2025, Komandan Kodim

0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengingatkan kepada jajaran Danramil agar masing-masing Babinsa selalu aktif dan rutin monitoring wilayah binaannya dalam rangka mewaspadaikan dan mengantisipasi bencana alam yang dapat terjadi sewaktu-waktu di wilayah Kabupaten Demak.

Hal tersebut Dandim sampaikan saat mengambil jam Komandan kepada para Danramil jajaran, Perwira Staf dan Kepala bagian di ruang data Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak, Senin (06/01/2025).

"Dengan meningkatnya intensitas curah hujan saat ini, saya harap agar masing-masing Danramil dapat mengoptimalkan Babinsanya untuk memantau kondisi wilayah masing-masing. Mengingat wilayah Kabupaten Demak termasuk wilayah rawan bencana, terutama bencana banjir," kata Dandim.

Dandim juga menekankan agar setiap Babinsa dapat menjadi motivator di tengah masyarakat, dengan rutin memberikan imbauan kepada warganya untuk mewaspadaikan bencana alam, sehingga meminimalisir dampak yang akan terjadi.

Sesuai dari instruksi pimpinan, dalam menghadapi musim penghujan, maka seluruh anggota TNI harus dapat membantu masyarakat dan Pemerintah Daerah dalam kegiatan mitigasi bencana dan upaya pencegahan bencana.

"Dengan melakukan mitigasi bencana sejak dini, upaya mengurangi kemungkinan terjadinya banjir, longsor dan bencana lainnya yang disebabkan curah hujan yang tinggi bisa diatasi. Oleh karenanya laksanakan koordinasi dengan BPBD, Pemdes maupun stakeholder lainnya dalam kegiatan ini," sambungnya.

Pelaksanaanya, lanjut Dandim, bisa dilakukan dengan mengajak warga desa binaannya untuk bersama-sama melaksanakan kegiatan pembersihan parit/selokan di wilayah masing-masing, sehingga meminimalisir terjadinya penyumbatan aliran air.

"Dan untuk wilayah yang memiliki sungai besar, agar selalu memantau kondisi tinggi air dan melaporkan ke Danramil masing-masing dan Dandim sehingga apabila terjadi bencana banjir dapat segera diambil tindakan dengan cepat. Selain itu, juga ingatkan warganya agar waspada manakala debit air terus meningkat," pungkaskan Dandim. (Pendim0716).